

REFORMA

Asumen en estados Jueces y Magistrados

CLAUDIA SALAZAR

A la par del proceso federal, en diversas entidades del País asumieron el cargo Magistrados y Jueces electos por voto popular el pasado 1 de junio.

Desde el lunes se efectuaron ceremonias en los Congresos locales de Baja California, Chihuahua, Quintana Roo, Sonora, Tabasco, Tlaxcala, Veracruz, Yucatán y Ciudad de México.

En varios casos fueron reelectos al frente del Poder Judicial local Magistrados que ya estaban en el cargo.

Tal es el caso de Isaac Fragozo, en Baja California, quien fue reelegido como presidente del Tribunal Superior por un nuevo periodo que concluirá en 2029.

En Quintana Roo, el Magistrado Heyden José Cebeda Rivas fue ratificado como presidente del Tribunal Superior de Justicia, por un periodo de cuatro años.

En la Ciudad de México, Rafael Guerra Álvarez permanece como Presidente Magistrado del Tribunal Superior de Justicia, cargo

que ostenta desde noviembre de 2018.

En Tabasco rindieron protesta las doce Magistradas y Magistrados del Tribunal Superior de Justicia del Estado, para un periodo de 8 años. Fue electo como presidente Carlos Efraín Reséndez, quien ya tenía el cargo desde el 8 de octubre de 2024, propuesto por el Gobernador Javier May.

En Chihuahua, entidad gobernada por la panista Maru Campos, tomó protesta como presidenta del Tribunal la Magistrada Marcela Herrera, ex directora de Profesiones de la Secretaría local de Educación.

En Sonora también quedará una mujer al frente del Poder Judicial local. Se trata de Ana Patricia Briseño Torres, ex titular del Instituto Sonorense de Transparencia.

Además de Coahuila, en Durango y Aguascalientes ya habían tomado protesta los nuevos Magistrados. Están pendientes las ceremonias en EDOMEX, Michoacán, Nayarit, Tamaulipas, San Luis Potosí y Zacatecas.